

Impulsa Comisión de la Verdad en Colombia espacio para esclarecer conflicto armado



Bogotá, 4 mar (RHC) La Comisión de la Verdad, fruto del Acuerdo de Paz firmado por el estado colombiano y la ex guerrilla FARC-EP, impulsa hoy la iniciativa Espacios de escucha para contribuir a esclarecer la verdad del conflicto armado.

El acuerdo comenzará el venidero 9 de marzo para favorecer el encuentro entre la Comisión y diversos actores, así como sectores de la sociedad, como parte de los espacios de la estrategia de escucha plural de la organización.

Para este año, se realizarán al menos ocho eventos con impacto nacional y 56 al nivel territorial.

En el primer espacio de escucha participarán ex integrantes de las antiguas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, quienes relatarán su visión y comprensión respecto al homicidio de ex guerrilleros y garantías de seguridad, además de otros hechos de violencia ocurridos entre 2016 y 2020. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/215993-impulsa-comision-de-la-verdad-en-colombia-espacio-para-esclarecer-conflicto-armado>



Radio Habana Cuba